



Das Leben an der Johannes-Kullen-Schule ist bunt und vielfältig.
Das wollen wir fördern.



Jetzt Mitglied werden und Gutes tun –
und das schon mit einem Euro im Monat.

Johannes-Kullen-Schule Korntal

Die Johannes-Kullen-Schule, gegründet 1825, ist eine private Schule für Erziehungshilfe der Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gemeinnützige GmbH.

Bildungsziele:

Grund-, Haupt-, Werkreal- und Förderschule

Außenstellen:

Bietigheim-Bissingen, Leonberg, Vaihingen/Enz, inklusives Bildungsangebot an der Theodor-Heuglin-Schule Ditzingen-Hirschlanden

Sonderpädagogischer Dienst:

Förderung und Beratung von Schülern mit auffälligem Verhalten im Auftrag der Staatlichen Schulämter an allen öffentlichen Schulen im Landkreis Ludwigsburg und Altkreis Leonberg

Frühförderung:

Förderung von Vorschulkindern in ihrer sozialen und emotionalen Entwicklung im Landkreis Ludwigsburg und Altkreis Leonberg.

Aktuelle Informationen finden Sie unter:

www.johannes-kullen-schule.de

Der Förderverein

Der Förderverein der Johannes-Kullen-Schule e. V. wurde im Juli 2015 gegründet. Er will einen Beitrag leisten zur Förderung sozial und emotional förderbedürftiger Kinder und Jugendlicher.

- Unterstützung von und Mitwirkung bei Projekten (Musik, Sport, Kunst, Theater, Ernährung ...)
- Werben um Unterstützung von Projekten durch Spenden und ehrenamtliche Mitarbeit
- Kontaktpflege zwischen der Schule und ehemaligen Schülerinnen und Schülern, ehemaligen Lehrkräften und Eltern

Fördervereins der
Johannes-Kullen-Schule e. V.
Zuffenhauser Straße 24
70825 Korntal

foerderevereinjokus@gmail.com

Werden Sie jetzt Mitglied bei uns!

Beitrittserklärung

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Förderverein der Johannes-Kullen-Schule e. V. Korntal. Der Mitgliedsbeitrag beträgt 12 Euro pro Jahr.

Zahlungsaufforderungen erfolgen per E-Mail.

Name:

Vorname:

Straße:

PLZ:

Ort:

E-Mail:

Datum, Unterschrift:

.....

Förderverein

Johannes-Kullen-Schule e. V.

Zuffenhauser Straße 24

70825 Korntal

Bitte
frankieren!